

## Tingkatkan Patroli Malam Hari Polsek Kebon Pedes Guna Mencegah Gangguan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](https://KOTASUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)

Nov 7, 2023 - 07:24



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes secara aktif meningkatkan kegiatan patroli malam hari untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Patroli malam ini difokuskan pada area-area yang dianggap rawan serta memiliki potensi terjadinya tindakan kriminal. Senin (06/11/23)

Seperti yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti,S.I.P., "Upaya peningkatan patroli malam ini dilakukan guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Kami ingin melindungi masyarakat dari potensi gangguan Kamtibmas, seperti perampokan, pencurian, dan tindakan kriminal lainnya yang biasanya sering terjadi pada malam hari."

Selama melaksanakan patroli malam, petugas juga memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada dan tidak memberikan kesempatan kepada para pelaku kejahatan. Selain itu, petugas juga mengingatkan warga untuk selalu melaporkan kejadian yang mencurigakan agar tindakan cepat dapat diambil.

Selain kegiatan patroli malam, Polsek Kebon Pedes juga sudah melakukan berbagai upaya pencegahan gangguan Kamtibmas. Beberapa kegiatan tersebut antara lain sosialisasi tentang keamanan kepada warga, dan pengawasan terhadap tempat-tempat yang dianggap rawan.

Warga di wilayah Kecamatan Kebon Pedes merasa senang dengan adanya peningkatan patroli malam ini. Salah seorang warga, Bapak Udin, mengungkapkan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya kegiatan patroli malam dari Polsek Kebon Pedes ini. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan agar keamanan di lingkungan kami semakin terjaga."

Diharapkan dengan adanya peningkatan patroli malam ini, gangguan Kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat ditekan dan warga dapat merasa aman serta nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Semua pihak diharapkan juga dapat turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing dengan melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak yang berwenang.